

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 106. Ratssitzung vom 11. Januar 2012

2185. 2011/476

**Postulat von Alecs Recher (AL) und 5 Mitunterzeichnenden vom 07.12.2011:
Realisierung eines Radwegs parallel zur Hohlstrasse auf dem heutigen Areal des
Güterbahnhofs anstelle der beantragten Änderung der Baulinien**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

***Alecs Recher (AL)** zieht das Postulat zurück: Ich bin schockiert, dass Gemeinderatsmitglieder einer Weisung zustimmen, weil in diesem Rat Fraktionszwang herrscht. Mit dem gefällten Entscheid macht eine Debatte über das Postulat keinen Sinn mehr, weshalb ich es zurückziehe.*

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat